

Incrementa Santiago de Cuba y Las Tunas número de escuelas



La Habana, 27 ago (RHC) Con motivo del incremento de familias en zonas intrincadas y de difícil acceso, en la provincia de Santiago de Cuba aumentó en 22 las escuelas con baja matrícula y un maestro para el venidero curso escolar, con el fin de mantener escolarizados a todos los niños de esas comunidades.

A tono con la política de aumentar los volúmenes de alimentos y proteger a los productores desde la base, se acerca la enseñanza gratuita a esas áreas, lo cual evita el traslado de los estudiantes a grandes distancias.

La atención de estos sitios que se integran al Plan Turquino propicia que estos planteles estén dotados con todos los recursos necesarios para la enseñanza, incluyendo televisores y computadoras que se sirven de paneles solares.

Igualmente, la explosión de matrícula para el curso escolar 2017-2018, ha generado que Las Tunas haya decidido la apertura de nuevas escuelas y reabrir otras en zonas rurales que años atrás dejaron de funcionar.

Un informe facilitado por la Dirección de Educación en el territorio, precisa que comenzará a funcionar un centro en instalaciones del Palacio Provincial de Pioneros José Martí, atendiendo a que hay condiciones para ello y en la zona donde está ubicado, en la periferia de la ciudad de Las Tunas, los educandos están

distantes de otros planteles.

La Cucalambé, primera secundaria básica construida en Las Tunas -- a principios de la década del 60 del pasado siglo-y convertida hace unos años en politécnico de servicio, volverá a sus funciones iniciales.

Se impartirán clases también, en un aula ubicada en el kilómetro 22, del municipio de Manatí, con una matrícula de seis alumnos; otra en Júcaro 11, de Jesús Menéndez, con nueve niños; y en Santo Domingo, Puerto Padre, con 13.

La reapertura de las tres escuelas de poca presencia de estudiantes, responde a un estudio realizado con las autoridades de la Agricultura y la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, el cual arrojó que en esos lugares se incrementarán las familias para la explotación de las tierras.

En total el venidero cuatro de septiembre estarán listos en el territorio 635 planteles, entre los cuales figuran 485 de la enseñanza primaria , 50 secundarias básicas, 11 preuniversitarios, 12 politécnicos, 17 especiales, dos pedagógicas y 10 mitos, entre otros.

En ellos se acogerán a 84 mil 871 estudiantes, 903 más que en el calendario anterior, y se contará con nueve mil 985 docentes, 263 menos que las necesidades, pero las plazas vacantes se cubrirán con alumnos universitarios y profesionales de otros sectores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/139527-incrementa-santiago-de-cuba-y-las-tunas-numero-de-escuelas>



Radio Habana Cuba